



Main basse sur nos retraites

Pour « sécuriser » le système de retraite des fonctionnaires contractuels (Ircantec), l'État est sur le point de siphonner les caisses des salariés du privé (Agirc-Arrco)* et, ce, pendant des dizaines et des dizaines d'années. Un comble !

- À l'Ircantec
- les retraites sont beaucoup plus généreuses (+ 60 %) ;
 - les cotisations sont bien plus faibles (- 40 %) ;
 - les comptes sont positifs alors que l'Agirc et l'Arrco puisent déjà dans leurs réserves !

	Ircantec (fonctionnaires contractuels et élus)	Agirc-Arrco (salariés du privé)
Rendement (2010)	10,7 % 1 € cotisé = 2,14 € à la retraite	6,7 % 1 € cotisé = 1,34 € à la retraite
Taux de cotisation	5,63 %	9,50 %
Solde prévu pour 2010	+ 221,2 millions d'€	- 3 742,6 millions d'€**

C'est de la solidarité... mais inversée !

Les salariés du privé ne cessent de se serrer la ceinture et on leur demande, aujourd'hui, de faire de nouveaux sacrifices pour préserver un régime spécial.

► **AVEC SAUVEGARDE RETRAITES, AGISSEZ !**

OUI, je m'oppose à ce pillage honteux de mes caisses complémentaires et je veux que la réforme 2010 sur les retraites soit l'occasion d'en finir, une bonne fois pour toutes, avec les injustices.

M - Mme - Mlle Nom : _____ Prénom : _____

Adresse : _____

CP : _____ Ville : _____

Date : _____ Signature : _____

**Coupon à retourner à Sauvegarde Retraites – 53, rue Vivienne – 75002 Paris
Association Loi 1901 – Tél : 01 43 29 14 41 – www.sauvegarde-retraites.org**

Conformément à la loi Informatique et libertés N° 78-17 du 6 janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès et de rectification aux données vous concernant.

* Cf. Art. 11 loi n° 2010-123 du 9 février 2010

** Pour mettre en œuvre ce plan honteux, l'Etat prétexte du changement de statut de La Poste qui devient une société anonyme (SA) (les futurs embauchés de La Poste seront affiliés à l'Agirc-Arrco et non pas à l'Ircantec). Inacceptable !